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Reflexiones Sobre la Palabra:  Ser imagen de Dios  
Eclesiástico 35:12-14, 16-18   El guardar los mandamientos de la 
ley y evitar la injusticia son sacrificios agradables a Dios, que los 
recompensa en abundancia. El paralelismo entre débil, oprimido, 
huérfano y viuda nos recuerdan que estos son los grupos rechaza-
dos, los que han perdido el honor. La pérdida de honor es la defi-
nición de pobre en la Biblia. El estado puede ser temporal y, si la 
persona afectada tiene la capacidad, tiene también la obligación 
de salir de ese estado. La viuda puede casarse de nuevo, el huér-
fano puede ser adoptado y quienes pierden su estatus pueden 
recuperarlo; pero es Dios quien saca a todos de su condición de 
opresión. Dios escucha la oración de los humildes.  
2 Timoteo 4:6-8, 16:18   Estos últimos comentarios personales 
dan la impresión de que Pablo se siente abandonado. Aunque 
había recomendado una y otra vez que no se tuviera miedo a 
anunciar el evangelio, la realidad es que la fidelidad al evangelio 
puede costar amistades y relaciones. A pesar de esta situación, 
Pablo es capaz de mantener su confianza en Dios y de perdonar. 
En estos versos, Pablo se presenta como encarnación de lo que ha 
tratado de inculcar en sus discípulos. La alta estima en que las 
comunidades tenían a Pablo incluso después de su muerte es 
claro ejemplo de perseverancia. 
Lucas 18: 9-14    Esta parábola de Jesús va dirigida a quienes se 
tenían por justos y despreciaban a los demás. Quienes se creían 
justos y buenos lo hacían a partir de normas y preceptos que 
cumplían a rajatabla y entonces se veían con derecho a reclamar 
una respuesta a sus oraciones. el publicano, sin embargo, pide la 
salvación conociendo bien su pecado y reconociendo su necesi-
dad de Dios. el que se cree justo no la recibe, no porque Dios no 
se la quiera dar sino, simplemente, porque no creyéndola necesa-
ria no la ha pedido. 
Nuestra cultura:  A veces se da importancia a personas por el 
rango que tienen o por su posición en la iglesia. Incluso a veces 
se pide a alguien que ore porque “a ti te escucha Dios”. La ver-
dad es que el valor de las oraciones no se mide por la importancia 
o santidad de la persona, sino por la humildad y sencillez con que 
se presentan al Señor. 

Reflexiones para la homilía 
Lo vemos en televisión continuamente: gente que parece 

muy religiosa —incluso fanáticos— y que parece estar compran-
do el favor de Dios con sus acciones benéficas en un orfanato u 
hospital; pero luego las vemos en sus acciones diarias y son mal-
vadas, engañosas, hipócritas. Lo peor es que se creen con todos 
los derechos y atribuciones para controlar y decidir la vida de los 
demás y que no tienen necesidad de nada ni de nadie… ni siquie-
ra de Dios. Dice la primera lectura de hoy que la oración del 
humilde atraviesa las nubes. Dios se inclina con más amor hacia 
aquellos que conocen a fondo su necesidad; pero el autosuficien-
te, aunque Dios se inclinara hacia él, como no es consciente de su 
necesidad, no la presenta; es más, no se daría cuenta siquiera si 
su necesidad fuera atendida por Dios a pesar de no pedirlo. 

La autosuficiencia es una especie de ceguera y sordera que 
encierra a la gente en su propia seguridad y le impide conocer a 
Dios. es como una idolatría que ni siquiera reconoce que ha re-
chazado a Dios radicalmente. El autosuficiente se siente por 
encima de los demás, pero la verdad es que vive en la más abso-
luta soledad. Se siente tan bueno, tan importante y tan perfecto, 
que no necesita de la relación de los demás y mucho menos de la 
de Dios. Se aísla, se empequeñece y se hace menos humano. Lo 
que hace a un ser verdaderamente humano es la relación con los 
demás, la comunicación con otros. Esto es, en realidad ser ima-
gen de Dios, ya que Dios, por ser amor, es comunicativo. el amor 
nunca se puede encerrar en sí mismo. el autosuficiente no ama y, 
por tanto, borra de sí mismo la imagen de Dios; se va hundiendo 
cada vez más en su propia falta de humanidad; piensa que lo 
tiene todo y en realidad, se ha destruido a sí mismo. 
Para la reflexión:  ¿Me siento a veces muy bueno y perfecto, 
porque cumplo con las normas y voy a la iglesia? ¿Siento la 
necesidad y la dependencia de Dios? ¿Me frustro o me apeno 
cuando me siento impotente para hacer algo?  

El proceso de St Justin RICA está en la necesidad de esponsores para patroci-
nar a los Catecúmenos y Candidatos. Los esponsores ayudan a los Catecúmenos y 
Candidatos a medida que estén familiarizando con la forma de vida cristiana, y son 
ayudados por el ejemplo y el apoyo de los esponsores, los padrinos, y toda la comu-
nidad cristiana, los catecúmenos aprenden a girar más fácilmente a Dios en la ora-
ción, para dar testimonio de la fe, en todas las cosas para mantener sus esperanzas 
puestas en Cristo. También para seguir la inspiración sobrenatural en sus obras, y 
practicar el amor al prójimo, incluso al costo de la propia renuncia. 

Si Usted esta dispuesto a asumir esta responsabilidad de esponsor, por favor de 
comunicarse con el Diacono Jose 714-678-3426. 

¡Tome ACCION ahora y proteja a sus seres queridos con una  
Planificación Patrimonial nueva o actualizada! 

La Fundación Católica de Orange (Orange Catholic Foundation) trabaja en colabo-
ración con las parroquias y escuelas de nuestra Diócesis de Orange y ofrece DOS sesiones 
informativas en español dirigidas por profesionales asesores financieros y abogados católi-
cos locales especializados en la materia. Asistiendo a una de las sesiones usted aprenderá 
más sobre: testamentos, fideicomisos, impuestos sobre el patrimonio, gastos de proceso 
sucesorio, tutela de hijos menores, selección de representantes personales, y mucho más. 
Primera Sesión- 25 de octubre Parroquia de Ntra. Sra. del Pilar de 10am a 12pm   
Segunda Sesión- 26 de octubre  Parroquia de Ntra. Sra. de Gpe. en La Habra de 7pm a 
9pm.    Para más información llame a la Fundación Católica de Orange al 714-282-3021.  

Traigan a sus niños a una reunion sana y religiosa el 31 de Octubre. 
Les pedimos que sus niños vengan vestidos de su Santo favorito (no mascaras 
de horror o de ese contenido). Jovenes Para Cristo junto con JOYAS estan pa-
trocinando un evento de “cajuela-o-premio”. Al mismo tiempo tendremos una 
obra con musica y bocadillos en el salón parroquial comenzando a las 7 p.m. 
Por favor de estacionar sus autos al otro 
lado del salón parroquial y abrir la ca-
juela. Esten listos para darles dulces a 
los niños cuando vayan pasando. 

La cosecha y la vida      Continúa………… 
 Antiguamente, el tiempo de la cosecha era uno de trabajo agotador; se trabajaba de 
la mañana a la noche y lo que se conseguía era el fruto de todo el año de trabajos y sinsa-
bores. El resultado, la cosecha, era la mezcla del trabajo y el clima. Era tanto lo que 
dependía de las condiciones naturales —la mucha o poca lluvia, las heladas, el pedrisco, 
el sol— que la cosecha se veía sobre todo como un signo concreto de la bendición de 
Dios. El campo era un lugar donde se trabajaba duro para conseguir resultados a veces 
miserables. 
 En el campo, el campesino plantaba la semilla y, a partir de ese momento, lo más 
que podía hacer era limpiar y escardar. el resto dependía de muchas cosas: que viniese la 
lluvia para dar la humedad necesaria al terreno, que el sol calentase lo suficiente, que la 
helada no matase la planta recién nacida, que no viniese una plaga... el campesino tenía 
que esperar con paciencia y esa paciencia era la forma de expresar su esperanza en que 
Dios le iba a bendecir con una buena cosecha. 
 Hoy, por mucha tecnología que tengamos, por numerosas que sean nuestras plantas 
procesadoras de alimentos, por grandes que sean nuestras ciudades seguimos dependien-
do de la naturaleza y del campo. Nuestros alimentos vienen del campo; siempre estarán 
condicionados por el tiempo y el clima; y siempre serán un signo de la bendición de Dios. 

En comunión con la tradición viva de la Iglesia:  “Aquel fariseo insoportable y 
exageradamente soberbio, no solo se jactaba de si mismo sino que también desacreditaba 
ante Dios al publicano, perdió a causa de su soberbia el don de la salvación. En cambio el 
publicano bajo justificado, porque alabo al Dios santo, ni siquiera se atrevía a levantar sus 
ojos a Yahvé, solo le suplicaba que tuviera compasión de él, acusándose a sí mismo, gol-
peándose el pecho, sin pedirle otra cosa a Dios más que solo el perdón. Fíjate y guárdate de 
imitar el ejemplo del grave castigo a causa de su soberbia. Porque la gran soberbia del 
fariseo lesiono la justicia, perdió la recompensa por su presunción; fue considerado menor 
que el humilde y pecador por haberse engrandecido comparándose con el otro, sin esperar 
el juicio de Dios, sino dando el suyo propio. Por parte tuya, tú no te enaltezcas nunca sobre 
alguien, aunque sea persona sea el mayor de los pecadores. Muchas veces la humildad 
salva al que cometió muchos y grandes pecados” (San Basilio el Grande 330-379. Sobre 
la humildad). 

La parroquia le invitation a Usted a el curso de Alpha. 
Acompañe a otros parroquianos a discutir preguntas sobre la vida, 

fe y Dios.  Español:  Todos los Miércoles, hasta Noviembre 30, a las 7-9 
p.m. en el salón parroquial.  QUE ES ALPHA?   

-Es una introducción básica del entendimiento de nuestra fe.  Nos da la oportunidad de reflexionar 
en muchas preguntas que nos hacemos de nuestra vida. 

-Tendrán la oportunidad de escuchar, ver, y dialogar con otros miembros de nuestra comunidad. 


